

GOBIERNO INVERTIRÁ \$ 2,5 BILLONES PARA COMPRAR VIVIENDA

Sectores

El Gobierno invertirá 2,5 billones de pesos para créditos hipotecarios, constructores y organizaciones de vivienda, esto con el fin de reactivar el sector. El anuncio lo hizo la ministra de Vivienda, Camila Velasco, junto a Laura Milena Roa, presidenta del Fondo Nacional del Ahorro, y Juan Carlos Muñiz, presidente de Findeter. Con esto, Minvivienda anuncia líneas de crédito para acceder a viviendas de interés social (VIS), viviendas de interés prioritario (VIP) para que organizaciones de vivienda puedan realizar mejoramientos con Cambia Mi Casa.

BREVES NOTICIAS DE ECONOMÍA

Prosperidad Social

Amplían fecha de pagos de Renta Ciudadana

Prosperidad Social amplió la fecha de pagos del tercer ciclo de Tránsito a Renta Ciudadana hasta este sábado 30 de septiembre. La entidad liderada por Laura Sarabia invitó a las familias beneficiarias del programa no bancarizadas a acercarse a su corresponsal y retirar los recursos antes de la fecha límite. Para este ciclo, el Gobierno invirtió \$ 946.662 millones.

Empresas

Reficar solicita congelar los activos de CB&I

La Refinería de Cartagena (Reficar) solicitó ante un juez federal de Nueva York medida de protección tendiente a la congelación de activos de CB&I, así como la exhibición documental que permita establecer la realidad financiera de esta extinta empresa de construcción. Para Reficar, el plan de reestructuración de McDermott es una maniobra artificiosa.

Economía verde

Arkadia estrena 836 paneles solares

El centro comercial Arkadia, con sede en Medellín, instaló 836 paneles solares en su cubierta, así como cuatro electrolineras para carga de vehículos eléctricos. Esto representa cerca del 20 por ciento de la energía utilizada en sus instalaciones, al igual que un aporte a la reducción de 260 toneladas de emisiones de dióxido de carbono al año.